



Respaldan diputados impulso de secretaría en ciencia

Al instalarse la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados que preside el diputado federal Eruviel Ávila Villegas (PVEM), funcionarios y legisladores destacaron la relevancia que para el desarrollo de México tendrá la futura secretaría del ramo.



En el Salón Verde del Palacio Legislativo de San Lázaro, la titular del Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología y Humanidades, Rosaura Ruiz, quien asumirá la titularidad de la próxima Secretaría de Ciencia y Tecnología e Innovación (SECITI), agradeció las expresiones de respaldo de los parlamentarios a ese cambio, previsto en la reforma a la Ley de Administración Pública Federal que habrá de aprobarse en días próximos.

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, afirmó que existen casos de éxito en que el Estado ha sido promotor y generador de la tecnología y, consecuentemente, del desarrollo económico.

Pensemos en el internet, pues no lo inventó Elon Musk, Bill Gates, es una inversión del gobierno de los Estados Unidos y después tiene un impacto. Y así podríamos ir con muchos ejemplos. Entonces, toda esta etapa que va a vivir nuestro país con el gobierno de la Doctora Sheinbaum y con la Doctora Rosaura Ruiz al frente de esta Secretaría, fundamentalmente va a buscar que el Estado detone la innovación", explicó el titular de la SEP.

El secretario Delgado pidió a los diputados de la Comisión su apoyo para sacar adelante la reforma a la citada Ley para poder crear la nueva secretaria.

El futuro de los países depende de eso, va a depender de eso, del conocimiento y de la energía. Tenemos que prepararnos para ello", definió el funcionario federal.

La futura secretaria de Ciencia, Tecnología e Innovación agradeció las expresiones de respaldo que durante el evento hicieron representantes de Morena, PT, PVEM, PRI y PAN.

Expuso Rosaura Ruiz que ya se encuentran preparando el diseño del auto eléctrico para uso de los mexicanos que encargó la presidenta de México, así como en la generación de chips.

Dijo la funcionaria que como la innovación y la tecnología no pueden avanzar sin la ciencia, la secretaria a su cargo promoverá proyectos que saldrán adelante gracias a la colaboración de las instituciones de educación superior públicas de toda la República.

Al dar la bienvenida a los invitados, directivos de universidades y representantes empresariales, el presidente de la Comisión legislativa confió en que pronto habrá de concretarse la reforma presidencial que dará paso a la creación de la SECITI.



Hemos recibido ya la iniciativa y estoy cierto que habremos de darle la celeridad correspondiente para que ya, formalmente, sea Secretaría”, expuso el diputado Eruviel Ávila (PVEM).

Hoy, más que nunca, en esta era del internet, la ciencia, la tecnología y la innovación son la palanca de desarrollo de los países. Ahí, donde se respalda a la ciencia, se siembra conocimiento y se generan soluciones para el avance de la sociedad. Ahí donde se impulsa el saber, se crean nuevos paradigmas que permiten que las comunidades prosperen y salgan adelante”, expuso el exgobernador del estado de México.

El diputado Ávila habló de impulsar una agenda parlamentaria destinada de detonar el talento de los jóvenes en el descubrimiento científico, la generación de patentes, el desarrollo de nuevas tecnologías y la creación de rutas para la innovación que permitan a México adaptarse al entorno global. “Muchos países que le han apostado a la ciencia y la tecnología hoy son grandes potencias muy competitivas que nos inspiran”, sostuvo el presidente de la Comisión.

<https://www.imagenradio.com.mx/respaldan-diputados-impulso-de-secretaria-en-ciencia#view-1>